FDP-Fraktion im Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg



16. August 2022

Bäumen bei anhaltender Trockenheit helfen

Antrag:

Die Landeshauptstadt München soll den Einsatz von Bewässerungssäcken (z.B. Treebuddy) prüfen. Auch in den kommenden Jahren ist mit längeren Trockenphasen zunehmend zu rechnen. Hierbei könnten Bewässerungssäcke, wie sie bspw. in Berlin eingesetzt werden, helfen die Bäume zu bewässern – insbesondere Jungbäume.

Eine Testphase für den Einsatz von Bewässerungssäcken könnte in Neuhausen-Nymphenburg stattfinden.

Begründung:

Unter lang anhaltender Trockenheit leiden auch die Bäume in München und Neuhausen-Nymphenburg. Um diese Bäume in Trockenphasen zu unterstützen sollten verschiedene Bewässerungssysteme ausprobiert werden. Ziel muss dabei sein, so wassersparend wie möglich, die Bäume so viel wie nötig zu bewässern.

In Berlin wird das in vielen Bezirken mit Bewässerungssäcken gemacht. Diese funktionieren insbesondere bei Jungbäumen besonders gut.

Auch die Landeshauptstadt München sollte daher solche Bewässerungssäcke für die Bewässerung der Bäume testen.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher) Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)